



Iván León



Iván es nuestro Gerente de Operaciones.

Es el responsable de la coordinación interna de funcionamiento, trabajo de campo y supervisión administrativa. Su trabajo principal es implementar y consolidar el nuevo negocio y planes de ventas, con respecto a nuestros productos y servicios forestales especializados. Tiene mucha experiencia en la gestión de empresas, planes de marketing y recursos humanos.

Iván posee una Licenciatura en Ecología y Gestión Turística



*"Algún día el árbol que has  
trinchado te hará falta para  
respirar."*

*Iris M. Landrón"*

## INICIATIVAS HACIA UN QUITO SOSTENIBLE

El Distrito Metropolitano de Quito por medio de la Secretaría del Ambiente, lanzó el concurso para la obtención de la distinción ambiental por buenas prácticas ambientales para empresas, barrios y personas naturales; el fin de esto es premiar a quienes hayan tomado iniciativas para mitigar el impacto ambiental en Quito, formulando un esquema que involucre a toda la ciudadanía, para hacer de la capital una metrópoli sostenible.



Este 13 de Agosto del 2015, a nivel mundial se consumieron los recursos correspondientes a todo el año en curso, es decir estamos con una sobrecarga de consumo versus su auto regeneración. Es importante tener conciencia de estos datos para tomar medidas que nos lleven a dar un respiro al planeta, y poder disfrutar de todos los recursos que nos brinda, no sólo nosotros sino asegurarlo para futuras generaciones.

PROFAFOR Latinoamérica se encuentra participando en este concurso, con el afán de ser parte de este grupo de personas y empresas, pioneras en generar conciencia y un cambio. Desde el año 2013 PROFAFOR cuenta con una base de medición de huella de carbono empresarial, plan de reducción de emisiones y compensación de la contaminación generada, por medio de la compra de bonos de carbono en el mercado internacional, siendo la primera empresa ecuatoriana con certificación internacional.

Recordemos que está en cada uno de nosotros el contribuir para el bien del medio en el cual nos desenvolvemos, inclinándonos por energías limpias (solar, eólica), medidas de ahorro eléctrico (focos ahorradores), reciclaje, reducción en uso de material plástico, usando movilización colectiva o medios que no contaminen (como la bicicleta), entre otras; son ideas y formas de vida que nos ayudarán, aparte de mejorar el ambiente de la ciudad, a hacer un ahorro económico importante.

¿Piensas que el aire está contaminado?,  
¿Qué el tráfico es demasiado pesado?,  
¿Qué la cuenta eléctrica es muy alta?  
Recuerda que el cambio está en nuestras  
manos, actuemos ahora.  
#yoreduzcocarbono.

Pasión por los bosques

